

みんなの学校その後 参加者様アンケートまとめ  
参加95名 回答32名 (うち掲載許可済17名)

Q4_立場	Q6_感想	Q7_企画希望
保護者	内容がとてもよかったです。会場がホールの方が良いと思いました。真ん中の列後方はよく見えませんでした	
その他 (児発管・事業所統括)	当事者の話はなかなか聞けないので貴重	
保護者	リーダーとなる方の人間の在り方が周りに共鳴される。大人の意識が変われば子どもにも伝わると感じました	
その他	パネルディスカッションで「個別支援計画」について端的にわかりやすく短い言葉で伝えて頂きありがとうございました。最近は子供に「どうしたい?」「どうなりたい?」と聞いて本人に目標を決めさせたりもしています。間違っていなくて良かった。子どもの気持ち(「欲」)を引き出せるように、それが寄り添うということなんですね。物騒だから学校は門を閉ざしていますが地域の大人が入りやすいように学校も考えないといけませんね。	
教育関係者	講演会残念ながら不参加です。オンラインなどで録画していたら見たいですが、本日近くで上映会があつただけでも感謝です。ありがとうございました。	
教育関係者	「パネルディスカッション」でパネラーの方々のお話し聞けて良かったです。「木村泰子」さん探しに終始しなかったこと良かったです	
その他	社会モデルの話が本当に納得で支援が必要な子の周りの子の見る目が変わることが大事なんだと改めて思いました。映画の音声が一部聞き取りづらいところがあったのは残念です	

教育関係者	とても参考になる映画。心が温かくなりました。子どもの1人1人の違いを認めてあげて、違うことはおかしいことではないんだよと伝えてあげたいと思いました。気になる部分をメモにしたので仕事に活かしたいです。	発達のことを世間の皆様にもっともっと知ってもらい、うまく共に生きていくような世界になるような講演をお願いします
教育関係者	ありがとうございました。席によっては若干見にくかったり音が小さかったりしたので音響をもう少し大きくしてもらえたると思いました。	
教育関係者	中島さんの大空での学び、その後の考え方などが知れてよかったです	
その他	水戸ホーリー・ホックの中島選手としてよく知っていたが子供の頃の姿も見れて深みが増しました。最後に見た写真の姿勢の良さ！今につながる姿でしたね！	
その他 (支援者)	映画は3回目でした。胸の奥が甚割感動する場面がたくさんありました。先生方、サポートの方が人対人で子ども達と向き合う姿が素晴らしいと思いました。特別な子を排除するのではなく、どうしたらいいかみんなで考える。そんな姿を見て育った子どもたちは学習勉強だけではないたくさんのものを学んだと思います。参加が映画のみとなってしまいとても残念です。ぜひどこかでシェアしていただけたら嬉しいです。	このような素晴らしい企画をありがとうございました。今後の活動も楽しみにしています。
保護者	大空小学校のような学校が各都道府県にできたらよいと思います。すべての子どもたちが貴重な小学校時代を多くの大人にみまもられ自己肯定感を育んでいって欲しいです。	
その他 (元特別支援担任・元教育委員)	映画は本当にすばらしく初めから終わりまで泣きっぱなしでした。そして中島さん、金丸さんのお話からフルインクルーシブの価値を大いに感じられました。とてもすばらしい時間になりました。心からありがとうございました。大嘉さんのお話、生の声は最高でした♡	この映画上映会＆トーク企画を城里町でも開催していただきたいです!!!!

保護者	映画は先生方に感情移入してしまい、先生方の苦労に涙ながら見させていただきました。大人の私に今出来ることを考え、少しづつ未来の子供達に伝えられた良いなと思います。このような企画をありがとうございます。	今の子どもたちと切っても切れないデジタルの世界。どのようにデジタルつき合って行けばよいのか？日本とデジタルと子どもの未来。デジタルが不登校増加につながっていないのか？皆さん（オール年代で）お話できる場があれば良いなと思います。
保護者	大変学びになりました。すぐにでも今後の関わり方に役立てたいです。映画はまるで我が子を見ているようで気持ちが良くわかりました。支援が必要な子が同じチームにいるとき『戦術を考えるのが楽しい』という話が印象に残り面白いなと思いました。	
保護者	来年就学相談予定の自閉症（知的なし）の息子がいるので将来の息子を見るような気持ちでした。自分でも発達障害の子どもを持つ保護者の会を主催しているのですが「普通級には怖くて入れたくない」という保護者が多数です。安心して普通級を選択できるように区でも「みんなの学校」上映会をして職員の方や区の議員を見てほしいです。また自分でもできる範囲で子どもたちや学校に関わっていきたいです。	

2025年12月20日実施  
主催：もっとキラキラ